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第１回山梨市下水道事業審議会議事概要 

日  時   平成２９年７月１０日 １３：３０～ 

場  所   山梨市役所 ２０３会議室 

 

委嘱式 

１．開会 

２．委嘱状交付 

 

下水道事業審議会委員名簿（◎会長、○会長代理） 

氏 名 備 考 

雨 宮    巧 区長会副会長 

飯 嶋  美 紀 男女共同参画推進会議副会長 

上 矢  敏 郎 元市代表監査委員 

大 宮 山  磐 都市計画審議会会長 

○大 村    彰 区長会副会長 

 小 林 富 美 子 商工会女性部長 

新 谷  一 男 商工会会長 

津 島  理 加 食生活改善推進員会長 

正 岡  芳 子 消費生活協力員会長 

◎矢 﨑  欣 一 区長会会長 

（５０音順、敬称略） 

 

第１回山梨市下水道事業審議会 

１．開会 

２．市長挨拶 

３．委員紹介 

４．会長及び職務代理選出 

５．会長挨拶 

６．市長より諮問 

７．議事 [出席委員：８名 事務局：下水道課長以下５名] 

 

（１）諮問内容・審議方法・前回審議会経過について 

 

（事 務 局）  諮問内容、審議方法、前回審議会経過を説明 

議事①諮問内容について 

下水道使用料について、過去二度の審議会において一般会計からの繰入の抑制と受益者負担

の原則を基本とし、平成 33年までの 10年間 3年ごとに段階的に見直しを行うことの答申に

基づき、今回の審議会でも料金改定について審議をお願いした。 

 

議事②審議の方法について 

(1)委員の半数以上の出席がなければ会議を開くことができない。 



 2 

(2)答申は 10月中旬を目途に審議を進めていく。 

(3)審議会の開催月を説明 

 1回目は 7月、2回目は 8月、8月下旬～10月下旬まで 2回から 3回を予定。 

 

議事③前回の審議会経過について 

(1) より良い生活環境、及び経営の効率化と健全化進めるために引続き計画を実行していく

ことが必要と判断したので、使用料の改定をする必要がある。 

(2) 経営の安定化が図れるよう、効率的な整備と水洗化率の向上に努めることを要望する。 

(3) 平成 33年までの間 3年ごとに見直しを行うことを基本とすること。 

 

       （質問、意見等なし） 

 

 

（２）下水道事業経営計画について 

 

（事 務 局）  下水道事業経営計画を説明 

議事④下水道事業経営計画について  

平成 23年度に策定した経営計画について主な事項を説明。 

 下水道事業経営計画は、計画期間中における施設等の整備、維持管理、施設の建設改

良、経営効率化および健全化、財政運営それぞれに対する考え方や目標を明らかにし、

下水道事業の計画的かつ健全経営を行っていくことが目的。 

 下水道事業経営計画では基本方針を、「生活環境の改善」「安全・安心なまちづくりへ

の貢献」「水環境の保全」の３つと定めている。この基本方針を実現するために(1)未

普及地域の早期解消、(2)施設の地震対策、(3)施設の改築更新 を重点施策としてい

る。 

 事業の「経営効率化および健全化」については、「経費削減」「収入確保」「汚水資本費

の公費・私費負担割合の見直し」「将来の公営企業化」を進め、一般会計からの下水

道事業繰出金を抑制することを目的とする。 

 財政運営においては、現行の下水道使用料制度では、一般会計からの基準外の費用繰

入を招くことが明らかであり、現行下水道使用料制度の見直しが下水道経営を運営す

る上で、急務の施策となっている。 

 

       （質問、意見等なし） 

 

 

（３）日程、その他 

 

（事 務 局）  次回の日程は８月８日（火）とさせていただきます。 

 

（事 務 局）  また、８月下旬に先進地視察を予定しているがいかがでしょうか。事務局と

しては県外の先進地へ、し尿の投入を視察することを考えています。 
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（委   員）  県外の先進地も興味があるが、峡東浄化センターでの地元の汚水処理を視察

したい。 

 

（議  長）  地元の浄化センターのことを知っておきたいので、半日程度時間をとり視察

するのが良いかと思います。事務局で視察のプランを立てていただきたい。 

 

（事 務 局）  承知しました。 

                  


